

# NYARIOS

## Sinergitas TNI-Polri Sumbangsi Tokoh Pemuda Desa Cilandak Dalam Rangka Cooling System Jelang Pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Purwakarta Terpilih

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.NYARIOS.COM](http://PURWAKARTA.NYARIOS.COM)

Jan 16, 2025 - 08:55



PURWAKARTA – Menjelang pelantikan Bupati dan Wakil Bupati terpilih

Kabupaten Purwakarta, sinergitas antara TNI dan Polri terus diperkuat guna menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada Senin, 13 Januari 2025, Bhabinkamtibmas Desa Cilandak, Bripka Rudi Mulyawan, bersama Babinsa Desa Cilandak, Serka Yunus, melaksanakan sambang kepada tokoh pemuda di Kampung Kaum, Desa Cilandak, Kecamatan Cibat, Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun komunikasi dan memberikan pemahaman kepada para pemuda mengenai pentingnya menjaga kondusivitas menjelang momen penting pelantikan kepala daerah. Dalam pertemuan yang berlangsung akrab tersebut, Bripka Rudi Mulyawan menyampaikan imbauan agar seluruh elemen masyarakat, terutama generasi muda, berperan aktif dalam menciptakan suasana damai di lingkungan masing-masing.

“Kami mengajak para pemuda untuk menjadi motor penggerak dalam menjaga situasi tetap kondusif. Perbedaan pilihan politik adalah hal biasa, tetapi persatuan dan kesatuan harus tetap dijaga demi kemajuan bersama,” ujar Bripka Rudi.

Serka Yunus menambahkan bahwa peran pemuda sangat strategis dalam menjaga keamanan dan stabilitas, terutama di tengah dinamika sosial yang sering muncul menjelang pelantikan pejabat daerah. Ia juga mengingatkan pentingnya menghindari provokasi atau informasi yang tidak benar (hoaks) yang dapat memicu konflik.

“Kami berharap para tokoh pemuda di Desa Cilandak menjadi panutan bagi masyarakat lainnya, khususnya dalam menyebarkan pesan-pesan perdamaian dan toleransi,” kata Serka Yunus.

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya cooling system yang dilakukan Polsek Cibat dan Pos Koramil Cibat setempat untuk mencegah potensi gesekan di tengah masyarakat. Melalui pendekatan dialogis ini, diharapkan masyarakat dapat bersama-sama menjaga stabilitas keamanan selama proses pelantikan berlangsung.

Kolaborasi antara TNI dan Polri dengan masyarakat, seperti yang dilakukan di Desa Cilandak, menjadi contoh nyata bagaimana sinergitas mampu menciptakan suasana harmonis di tengah masyarakat. Hal ini sekaligus menunjukkan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Purwakarta.